

RESOLUCION del Distrito minero de Guipúzcoa por la que se hace pública la caducidad de la concesión de explotación número 4.252, de sílice.

El Ingeniero Jefe de este Distrito minero, hace saber: Que por el Excmo. Sr. Ministro de Industria ha sido caducada la siguiente concesión de explotación:

Provincia de Guipúzcoa

Número 4.252. Nombre: «José». Mineral: Sílice. Hectáreas: 10. Término municipal: Astigarraga.

Lo que se hace público, declarando franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse en horas de oficina (de diez a trece y media de la mañana), en esta Jefatura de Minas.

RESOLUCION del Distrito minero de Huelva por la que se hace pública la caducidad de varias concesiones de explotación minera.

El Ingeniero Jefe de este Distrito minero hace saber: Que por el Excmo. Sr. Ministro de Industria han sido caducadas las siguientes concesiones de explotación minera, con expresión del número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal: 13.152, «Emilia», Manganeso. 80. Almonáster la Real. 13.556, «San Eulalia», Manganeso. 20. Almonáster la Real.

Lo que se hace público, declarando franco y registrable el terreno comprendido en sus perímetros, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse en horas de oficina (de diez a trece y media de la mañana), en esta Jefatura de Minas.

RESOLUCION del Distrito Minero de Oviedo por la que se declara la necesidad de ocupación de las fincas que se citan.

Con fecha 15 del actual esta Jefatura ha resuelto lo siguiente:

Examinado el expediente de expropiación de una finca sita en las inmediaciones del río Espasa, parroquia de Gobiendes, del término municipal de Colunga, necesaria para la instalación por «Fluoruros, S. A.» de una planta de tratamiento de minerales de espato líbico.

Resultando que por Resolución de la Dirección General de Minas y Combustibles de fecha 18 de diciembre de 1959 fué autorizada la mencionada instalación:

Resultando que por acuerdo del Consejo de Ministros de fecha 23 de febrero de 1962 se declara a la Empresa «Fluoruros, Sociedad Anónima», con derecho a acogerse a los beneficios de la Ley de Expropiación Forzosa para la ocupación de la finca de que se trata, propiedad de doña Magdalena Pando González:

Resultando que abierta información pública durante el plazo de quince días hábiles, cumpliendo lo dispuesto en el artículo 18 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa, no se ha presentado alegación alguna:

Resultando que remitido el expediente a la Abogacía del Estado a los efectos señalados en el artículo 19 del Reglamento de 26 de abril de 1957, ésta lo devuelve con escrito que tuvo entrada en esta Jefatura el 20 de octubre de 1962:

Resultando que la finca a expropiar es la siguiente: Dedicada a pasto, de 1.600 metros cuadrados, sita en Fuentes, inmediaciones del río Espasa, parroquia de Gobiendes, del término municipal de Colunga.

Linderos: Norte y Oeste, prado y labor de Toribio Foyo; Sur y Este, camino público; hoy, por todos lados y vientos, con terrenos recientemente adquiridos por «Fluoruros, S. A.»

Figura amillarada a nombre de doña Magdalena Pando González, ausente en ignorado paradero, que es la propietaria:

Resultando que unido al expediente figura el plano de la finca y el parcelario de todas las necesarias para la instalación, aunque, a excepción de la que nos ocupa, han sido adquiridas por la Sociedad beneficiaria de la expropiación:

Resultando que efectuada la información pública no ha comparecido en el expediente la propietaria, por lo que las

diligencias se entenderán con el Ministerio Fiscal, según dispone el artículo quinto de la Ley de Expropiación;

Vistos los artículos 20 al 22 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954, los 19 al 21 del Reglamento de 26 de abril de 1957 y el Decreto de 23 de diciembre de 1955;

Considerando que la Sociedad «Fluoruros, S. A.», ha sido declarada con derecho a acogerse a los beneficios de la expropiación forzosa de la finca a que nos referimos;

Considerando que la Abogacía del Estado informa que procede declarar la necesidad de la ocupación, debiendo relacionar con precisión la finca a expropiar;

Considerando que la finca no sólo es necesaria para realizar el proyecto, sino que por ser un enclave dentro del terreno restante y circundante, propiedad de la Sociedad beneficiaria de la expropiación, por haberlo adquirido a sus propietarios para dichos fines, causaría grandes trastornos a la instalación,

Esta Jefatura, en uso de las atribuciones que le confiere el artículo 40 de la Ley de Minas, ha acordado:

Declarar la necesidad de la ocupación de la finca descrita en el quinto resultando, publicándose esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado» y el de la provincia y diario «La Nueva España», exponiéndose en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Colunga y notificándola al Ministerio Fiscal y Sociedad beneficiaria de la expropiación, advirtiéndoles que dentro del plazo de diez días hábiles, contados a partir del siguiente a la notificación personal o publicación en boletines oficiales, según los casos, pueden interponer recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Industria, por conducto de esta Jefatura.

Lo que se hace público para general conocimiento. Oviedo, 20 de noviembre de 1962.—El Ingeniero Jefe, Arturo Rodríguez Casares.—8.877.

RESOLUCION del Distrito Minero de Salamanca por la que se hace público que han sido otorgadas y tituladas las concesiones de explotación minera que se citan.

El Ingeniero Jefe de este Distrito Minero hace saber: Que por el excelentísimo señor Ministro de Industria han sido otorgadas y tituladas las siguientes concesiones de explotación minera, con expresión del número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal:

Provincia de Salamanca

3.467. «San José». Estaño. 11. Fuentes de Oñoro.

Provincia de Zamora

1.053. «Santa Catalina». Hierro. 136. San Ciprián de Sanabria.

1.077. «Dorinda». Estaño. 500. Carbajosa de Alba, Villadepera y Pino de Oro.

1.093. «Caridad». Estaño. 12. Villadepera.

1.186. «La Esperanza». Hierro. 300. Faramontanos de Tábara y Tábara.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 95 del Reglamento General para el Régimen de la Minería.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

DECRETO 3140/1962, de 15 de noviembre, por el que se autoriza al Servicio Nacional del Trigo para la adquisición de una parcela de terreno de 400 metros cuadrados, contigua al silo que dicho Servicio Nacional del Trigo posee en Barbastró.

Deducida la necesidad de ampliación del silo que el Servicio Nacional del Trigo tiene en Barbastró (Huesca), se hace imprescindible la adquisición de una parcela de terreno de cuatrocientos metros cuadrados de extensión, contigua a dicho silo.

En su virtud, de conformidad con el expediente instruido y con el informe de la Dirección General del Patrimonio del Estado, a propuesta del Ministro de Agricultura y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día nueve de noviembre de mil novecientos sesenta y dos,